

■ Educación → Universidad

Guadería. Universidad de Almería- 07/04/2005

La guardería que la Junta de Andalucía construye en la Universidad contará con 108 plazas

Noticias Indalia. Informa Junta de Andalucía. El delegado para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía, Luis López y el Rector de la Universidad de Almería, Alfredo Martínez Almécija han realizado una visita a las obras de la nueva guardería que la Junta está construyendo en el recinto universitario.



Esta guardería, que contará con 108 plazas entrará en funcionamiento el próximo curso escolar 2005-2006. Los trabajadores de la Universidad contarán con un nuevo servicio para sus hijos, en edades comprendidas entre las 16 semanas y los 3 años, con la finalidad de conciliar la vida laboral y familiar. También los alumnos que cursen estudios en la Universidad podrán acceder a las plazas para sus hijos, dado que este centro será considerado como "guardería de empresa". Los padres y madres de la zona de la Cañada también podrán disfrutar de este servicio.

Visita a las obras de la guardería.

La Junta de Andalucía ha invertido en la construcción del centro 1.200.000 euros y la Universidad aporta el equipamiento y los terrenos para su construcción.

Las nuevas plazas creadas serán conveniadas con la Junta de Andalucía.

Convocatoria de plazas para guarderías infantiles

La Consejería para la Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía ha publicado la Orden por la que se convocan plazas de nuevo ingreso y ludoteca en centros de atención socioeducativa (guarderías infantiles) para el curso escolar 2005-2006.

La Orden ha sido publicada en BOJA de 6 de abril de 2005 y el plazo para presentar solicitudes estará abierto hasta el próximo día 6 de mayo de 2005.

Las familias interesadas en solicitar plaza para sus hijos tendrán que dirigirse al Centro en el que estén interesados.

La Junta de Andalucía pone a disposición de las familias residentes en Almería un total de 5.000 plazas, de las que 250 son de nueva creación.

Las plazas se distribuyen en toda la provincia en un total de 96 centros, 83 conveniados con ayuntamientos y entidades privadas y 13 que dependen de la Junta de Andalucía.

La inversión prevista para el próximo curso es de 7.000.0000 de euros.

noticias@indalia.es

© Copyright Indalia, S.L.
[Aviso Legal](#), [Política de Privacidad](#)
[Equipo Indalia](#)